

Klima & Teuerung: Bestattung Himmelblau reagiert mit innovativer Lösung



Wien, 03.10.2022 – Weniger Ressourcenverschwendung, geringerer Energieverbrauch und auch niedrigere Kosten. Immer mehr Menschen entscheiden sich für ein bewussteres Leben und möchten Umwelt und im Zuge der Teuerungswelle auch die Geldbörse schonen. Dieser Trend erobert nahezu alle Lebensbereiche und hat nun auch die Bestattungsindustrie erreicht, mit Särgen aus Zellulose.

- Preisgünstiger Kremationssarg eine innovative Alternative in der Teuerungswelle
- Einsatz natürlicher Rohstoffe hergestellt aus Zellulose
- Außerordentliche Stabilität, innovatives Material Fibratec[®]
- Klimaschonend: 60 Prozent geringerer CO₂-Ausstoß bei der Kremation
- Made in Austria, entwickelt und produziert in Wien

Klima und Teuerung sind zwei brandaktuelle Themen, die die Menschen in ihrem Alltag fordern. Seine eigene CO₂-Bilanz zu verbessern und die Geldbörse zu schonen, begleitet immer mehr Österreicher*innen in ihrem Tun. Dieser Anspruch reicht auch bis ans Lebensende, wenn es um die Ausrichtung eines Begräbnisses geht. Bestattung Himmelblau, Österreichs größter privater Bestatter, reagiert auf die Nachfrage am Markt und hat sein Sarg-Sortiment um eine nachhaltige, preiswerte Variante für Feuerbestattungen erweitert. Neben Särgen aus Kiefer oder Eiche kommen nun auch Särge aus Zellulose bei einer Kremation zum Einsatz.

"Unsere Kund:innen fragen uns des Öfteren nach der Notwendigkeit, einen Sarg für eine Feuerbestattung zu kaufen, wenn dieser doch gleich - ohne Trauerfeier am Sarg - verbrannt wird. Nachvollziehbar, jedoch ist es so, dass in Österreich Feuerbestattungen einer Sargpflicht obliegen. Mit der Aufnahme des Zellulose-Sarges in unser Angebot, sind wir das erste österreichische Bestattungsunternehmen, dass sowohl einer nachhaltigeren



als auch kostengünstigeren Bestattungsalternative nachkommt", so **Georg Haas, Geschäftsführer von Bestattung Himmelblau**.

Umweltschonend und preisgünstig

In der Produktion von Zellulose-Särge kommen zumeist Holzreste aus Rinden und Ästen zum Einsatz - somit Aufforstungsholz, das im Rahmen der Waldpflege ohnehin anfällt. Diese innovative Art der Sargherstellung garantiert einen umweltschonenden Ressourcenverbrauch, da es bei der Produktion zu einem deutlich niedrigeren Holzverbrauch und bei der Kremation zu einem um 60 Prozent niedrigeren CO₂-Ausstoß kommt. Die Särge aus Zellulose sind zudem preisgünstig und bieten in Zeiten der Teuerungswelle eine naturverbundene Alternative bei einer Kremation für Bestattungskunden.

Partnerschaft mit lokalem Betrieb in Wien

Klimafreundlich ist mit der Aufnahme des nachhaltigen Kremationssarges auch die Lieferkette. Denn die Partnerschaft mit einem lokalen Unternehmen garantiert bereits bei der Anschaffung kurz gehaltene Transportwege. Das Partnerunternehmen ARCUM, ein Sarg- und Urnenproduzent aus Österreich mit Sitz in Wien, hat sich auf nachhaltige Zelluloseprodukte spezialisiert und entwickelte Fibratec®, ein patentierter, neu entwickelter Kartonfaserverbund, für nachhaltige Sargmodelle aus Zellulose. Dank der entwickelten Faltgeometrie kann zudem eine außerordentliche Stabilität erreicht werden, die erstmals den in der Bestattungsbranche üblichen Standards für Särge entspricht. Für Bestattung Himmelblau bietet die Zellulose-Sarg-Variante ebenso logistische Vorteile: Der nachhaltige Sarg wiegt nur 9,6 Kilogramm und kann ungefaltet platzsparend gelagert werden.

Copyright:

Die Nutzung der Bilder ist zu redaktionellen Zwecken im Zusammenhang mit dieser Presseinformation honorarfrei. Foto © Bestattung Himmelblau

Personen im Bild:

Georg Haas, Geschäftsführer Bestattung Himmelblau

Über Himmelblau:

Bestattung Himmelblau GmbH ist ein im Jahr 2012 gegründetes privates Bestattungsunternehmen mit bald 10 Filialen in Wien. Als größtes, privates Bestattungsunternehmen Österreichs steht Bestattung Himmelblau für Qualität, Transparenz und Vertrauen. Das Unternehmen beschäftigt rund 50 Mitarbeiter*innen, die mit Kompetenz und Gespür bei Bestattung und Vorsorge unterstützen. Die neun Beratungszentren zeichnen sich durch eine helle und moderne Ausstattung aus. Ob traditionelle oder alternative Bestattungsformen, Bestattung Himmelblau geht stets individuell auf Kundenwünsche ein – das Dienstleistungsportfolio reicht von Erd- oder Feuerbestattungen bis hin zu Wald-, Baum-, See- oder Edelstein- und Diamantbestattungen. Das Unternehmen ist als <u>Great Place to Work</u> zertifiziert, <u>WKO Mitglied</u> sowie Mitglied bei den internationalen Organisationen <u>FIAT IFTA</u> und <u>Europäische Vereinigung für Bestattungsdienste EFFS</u>. Mehr unter <u>www.bestattung-himmelblau.at</u>.

Rückfragehinweis:

k-digital PR-Agentur:

Thomas Thaler I Director PR & Digital Communications thomas.thaler@k-digital.at





0043 (0)664 6070022237

Bestattung Himmelblau:

Silvia Vertetics I Marketing & PR sv@bestattung-himmelblau.at

T: +43 660 935 55 87